



**Le journaliste Bruno Bidjang, directeur des médias du groupe l'Anecdote et présentateur vedette de l'émission Club d'Elite, a été arrêté par la gendarmerie camerounaise après plusieurs jours de cavale. Si les motifs précis de son arrestation ne sont pas encore connus, des sources indiquent qu'il serait cité dans plusieurs affaires, notamment une vidéo d'incitation à la rébellion.**

Après l'annonce de la hausse du carburant, Bruno Bidjang, dans une vidéo, interrogeait le peuple camerounais sur son manque de mobilisation pour défendre ses droits et réclamer ce qui lui revient. Le journaliste dénonçait l'indifférence de la société face aux problèmes de la vie quotidienne, comme l'eau, l'électricité, l'emploi ou les routes, et appelle à une prise de conscience collective.

***« Je profite de cette occasion pour demander au peuple Camerounais que tu es où lorsqu'il faut défendre tes droits ? Peuple Camerounais où es-tu lorsqu'il faut réclamer ce qui te revient de droit comme l'eau, l'électricité, l'emploi, les routes. Les gens peuvent passer une semaine dans le noir que cela n'ébranle personne dans notre pays. Je vous dis qu'il y a des gens qui passent une semaine et ne font pas autant de bruits. Ils attendent que le courant revienne et tout le monde applaudit »***, fulminait le DG de Vision 4, un média réputé proche du régime en place.

Mais difficile pour l'heure de savoir si c'est cette prise de parole lui a valu des poursuites judiciaires et une arrestation.

On se souvient que Bruno Bidjang dans le cadre de l'affaire Martinez Zogo, avait déjà été arrêté et détenu pendant près d'un mois avant d'être relâché. Le mercredi 31 janvier 2024 encore, le journaliste a été auditionné au tribunal militaire de Yaoundé, en même temps que plusieurs autres personnes.

**Affaire à suivre...**

---